



Kinder und Jugendliche des Elisabethstifts freuten sich über ihre Geschenke. Unser Bild zeigt (hinten stehend von links): Horst Grams, Klaus Bremer, die Teamleiter Alexander Steppan und Bianca Schinke, den Weihnachtsmann und Teamleiterin Britta Meyer-Busse.  
Foto: Udo Starke

## Vorweihnachtliche Bescherung für 40 Jugendliche

Real-Wunschbaum-Aktion für Elisabethstift

Von Udo Starke

**GITTER/THIEDE.** Vorweihnachtliche Bescherung bei Real in Thiede. Wieder erfüllten Kunden Wünsche von 40 Kindern und Jugendlichen des Elisabethstifts, der Jugendhilfe der Diakonie am Schäferstuhl. Sie hatten ihre Wünsche an einen Wunschbaum des Marktes gehängt.

„Die Aktion ist sehr gut gelaufen“, dankte Marktleiter Klaus Bremer der Kundschaft. Lediglich ein Wunsch sei übrig geblieben, den

aber das Unternehmen erfüllte. So freuten sich alle über ihre Präsente, die der Weihnachtsmann im Rahmen einer besinnlichen Stunde übergab. Dazu zählten unter anderem Playstation-Spiele, ferngesteuerte Autos, Puppen, Spiele, Parfüm und eine Menge Süßigkeiten.

„Unsere Kinder bekommen glänzende Augen, wenn sie beschenkt werden“, bedankte sich Elisabethstift-Regionalleiter Horst Grams. Eine ähnliche Aktion fand einen Tag später bei Real in Lebenstedt statt.